



**Fraktion im Kreistag  
des Landkreises Hildesheim**



**Fraktion im Kreistag  
des Landkreises Hildesheim**

FDP-Fraktion im Kreistag des Landkreis Hildesheim  
Bischof-Janssen-Straße 31 • 31134 Hildesheim

Herrn Landrat  
Bernd Lynack

o.V.i.A.

Hildesheim, den 10. April 2022

### **Überwiegende Einstellung der Kontaktnachverfolgung des Gesundheitsamtes des Landkreises Hildesheim**

Sehr geehrter Herr Landrat Lynack,

die FDP-Fraktion und die Fraktion der Unabhängigen beantragen, den o.g. Tagesordnungspunkt in die Tagesordnungen der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Jugend, Soziales und Gesundheit am 26. April 2022, des Kreisausschusses am 2. Mai 2022 und des Kreistags am 5. Mai 2022 aufzunehmen und stellen folgenden Antrag:

#### **Beschlussvorschlag:**

Das Gesundheitsamt des Landkreises Hildesheim wird zukünftig die Kontaktnachverfolgung/Fallermittlung im Falle von an Covid-19-infizierten Personen auf besonders geschützte Einrichtungen (Alten- und Pflegeheime, Schulen, Kinderkrippen und -gärten u.a.m.) beschränken. Die weitere Kontaktnachverfolgung bzgl. anderer Personengruppen wird eingestellt.

#### **Begründung:**

Ausweislich der Verwaltungsantwort auf die Anfrage Nr. 30 der CDU-Fraktion vom 31. März 2022 ist es in Anbetracht der enormen Fallsteigerung von ca. 500 Neuinfektionen pro Tag inzwischen ausgeschlossen, jede infizierte Person (Team Fallermittlung) oder gar alle Kontaktpersonen der infizierten Person (Team Kontaktpersonennachverfolgung) innerhalb von 24 Stunden anzurufen und zu versuchen, damit die Infektionsketten nachzuverfolgen und zu unterbrechen.

Im Artikel der Hildesheimer Allgemeinen Zeitung vom 5. April 2022 heißt es, dass es inzwischen die Regel sein dürfte, dass Infizierte erst in Quarantäne geschickt werden, wenn sie schon wieder als genesen gelten.

Infizierte erhalten postalische Schreiben mit Quarantäneaufforderungen teilweise Wochen nach Bekanntwerden ihrer Corona-Infektion. Ein derartiges Vorgehen ist schlichtweg sinnlos. Aus diesem Grunde sollten die Ressourcen des Gesundheitsamtes effizient eingesetzt werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Henrik Jacobs  
FDP-Kreistagsfraktion



f.d.R. Melanie Partyka  
Fraktionsgeschäftsführung

gez. Josef Stuke  
Fraktionsvorsitzender  
Kreistagsfraktion Die Unabhängigen



f.d.R.  
Anja Wucherpfennig  
Fraktionsgeschäftsführung